

Я

ARCHE NOAH AM RHEIN

PFR. DR. CHRISTOPH RAMSTEIN, PREDIGT
BÉATRICE REIBEL-PETIT, CELLO
VERENA DIETRICH, KLAVIER
MUSIKALISCHER SEGNUUNGSTEIL
MIT CRESCENDO

SONNTAG, 17. November, 18.00

Die KIRCHE KREATIV ist eine Initiative der überkonfessionellen Bewegung CRESCENDO in Zusammenarbeit mit der ev.-ref. Kirche Basel-Stadt und der Alban-Arbeit.

Diese Gottesdienste mit professionellen Künstlern aller Sparten finden seit über 20 Jahren zehnmal jährlich in Basel statt. Ein besonderer Gottesdienst, nicht nur für Kirchen-Insider!

www.kirchekreativ.ch

1615: Der berühmte Kupferstecher Matthäus Merian macht mit seinem Basler Stadtplan Furore. Doch wer kennt seine Bibel-Ikonen? Sie haben mit Basel und Holland zu tun. Und mit der Arche Noah. Zwei hervorragende Musikerinnen aus Frankreich bereichern den Abend.

